

Hombres a ayudar

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Cada año en el mundo mueren más de 500.000 mujeres durante el embarazo y el parto, pero los hombres podrían ayudar a reducir esta cifra.

Según los expertos, el respaldo de un marido informado mejora los resultados del embarazo y el parto y puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte de la futura mamá. Este es el mensaje que envió ayer las Naciones Unidas en el “Día mundial de la población”.



ARCHIVO

El embarazo no es sólo cuestión de las mujeres.